

## Deutschlands Schnellster startet



HARBURGER ANZEIGEN UND NACHRICHTEN  
FREITAG, 6. SEPTEMBER 2013

Harburg (to). Über 800 Meter ist Andreas Lange aus Reinbek der Schnellste in diesem Jahr in Deutschland. Kein Wunder also, dass er bei der bei der U23-Europameisterschaft in Tampere (Mitte/Foto: Iris Hensel) am Start war. Morgen ist er Ehrengast und Promi-Starter im Rahmen der 23. Marathon-Staffel in Over. Lange gehört zu rund 200 Teilnehmern, die die gerade erst sanierte Aschenbahn mit ihren 356,45 Metern „unter die Füße“ nehmen wird. Denn diese Laufveranstaltung bringt heimische Freizeitsportler und Spitzensportler aus dem ganzen Norden zusammen. Wobei man kein Laufspezialist sein muss, um die Marathondistanz von 42,195 Kilometern zu bewältigen. Eine Staffelmann-

schaft besteht aus zehn Läufern. Nach jeder Runde wird der Stab an den nächsten Läufer übergeben. Wenn auf diese Weise jeder Teilnehmer aus dem Team im Laufe des Nachmittags zwölf Runden bewältigt hat, ist das Ziel erreicht. Der Start wird um 13 Uhr vom Deutschen Junioren-Meister Andreas Lange vorgenommen.

Laufsport der extremen Variante gibt es morgen und am Sonntag auch in Fleestedt beim 24-Stunden-Lauf. Der Startschuss fällt um 15 Uhr auf dem Sportplatz am Höpen in Fleestedt. Voraussichtlich 300 Läufer haben 24 Stunden Zeit, ihre Grenzen auf dem 1,7 km langen Rundkurs durch den Höpen auszuweiten.